

Número suelto, 15 céntos.

REDACCION
ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.
TELEFONO 1703



DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 234

Nuestras columnas han avanzado varios kilómetros en el frente de Aragón

Continúa la recogida de material de guerra abandonado por los rojos en Brunete

Los desesperados esfuerzos de los bolcheviques en el sector de Quijorna

Los últimos ataques realizados por el enemigo han sido totalmente ineficaces, poniendo de relieve, además, la desmoralización de las fuerzas rojas

Navalcarnero, 27.—En las últimas veinticuatro horas los bolcheviques han realizado un nuevo y desesperado esfuerzo sobre nuestras posiciones, que ellos perdieron últimamente en el sector de Quijorna, y ahora hablaremos de esta reacción, que ha tenido como consecuencia un terrible quebranto para el enemigo.

Comenzaron anoche con una preparación artillera; después de lanzar algunas docenas de cañonazos, varias unidades enemigas iniciaron el ataque sobre nuestras posiciones de Quijorna. Nuestros soldados les dejaron avanzar hasta las mismas alambradas, y una vez a tiro seguro, se les lanzaron gran cantidad de granadas de mano y el fuego de nuestras ametralladoras, que les impidió acercarse un paso más.

Al mismo tiempo dos trincheros nacionales vieron las exposiciones de las granadas y las bombas de mano, los fogonazos de fusiles y ametralladoras y desde tierra se les lanzaron algunas señales, que fueron inmediatamente comprendidas, y éstos lanzaron su carga sobre los batallones bolcheviques, que quedaron completamente desmoralizados, retirándose a sus innes.

Al momento quedose restablecida la calma, pero no para mucho tiempo. A los cincuenta minutos, nuestras vanguardias habían dividido algunas concentraciones enemigas, que momentos después se lanzaban nuevamente al ataque con el mismo resultado que el anterior; momentos después, otro intento precedido de media docena de carros rusos. En estos tres ataques dejaron los rojos tendidos en el campo de doscientos a trescientos cadáveres. Y uno de los tanques, que fué alcanzado por una botella de gasolina y varias bombas de mano, y que ha quedado su caparazón en el terreno no es de nadie.

Los pasados a nuestras filas han declarado que el mando bolchevique les ordenó lanzarse al asalto y que tuvieron espíritu de sacrificio, y que no esperaban del Ejército nacional una respuesta tan contundente a sus ataques.

A la entrada de nuestras tropas en Brunete, han encontrado bien poco, sólo una media docena de casas han quedado, porque estaban un poco

alejadas del centro del pueblo que fueron respetadas por los cañonazos.

También se han visto en estos combates algunas milicianas rojas. Una de ellas estuvo en una trinchera al servicio de una ametralladora hasta el momento de ser ocupada ésta por nuestros soldados.

Continúan las deserciones de milicianos rojos. En el día de hoy he visto más de treinta camiones de éstos llenos de erizados, que eran conducidos a la retaguardia.

Esta comitiva tiene un parecido a las célebres deserciones en masa de "gudaris" después de haber sido tomado Bilbao, en la toma de Brunete.

Visado por la censura

El material de guerra inglés encontrado en Bilbao

¿Qué características tiene? ¿Cómo ha salido de Inglaterra?

Se preguntan asombrados en Londres

Londres.—En la Cámara de los Comunes se ha entablado discusión acerca la afirmación que se hizo de que al entrar las tropas del General Franco en Bilbao se habían encontrado en aquella localidad trece cañones de fabricación británica.

Como derivación del debate en la Cámara inglesa sobre las armas inglesas encontradas en Bilbao el embajador inglés en Henraya ha dado noticia a las autoridades nacionales españolas que no se había remitido, ni directa ni indirectamente ningún material de guerra inglés a España desde el principio de la guerra civil y que tampoco se había conseguido licencia alguna de exportación de material bélico inglés.

El embajador a su vez ha solicitado al Gobierno del General Franco que le estimaría pudiera proporcionarle las características de los cañones encontrados en Bilbao. Inmediatamente

Gran parte de la Prensa francesa está sobornada por los rojos

Las noticias redactadas por Ossorio y Gallardo se publican en los diarios parisinos a cambio de grandes sumas

La ofensiva periodística de parte de la Prensa francesa contra España, está movida a base de los argumentos económicos que la Embajada roja en París presenta en las administraciones de los periódicos.

Recientemente un empleado de dicha Embajada ha entregado doscientos mil francos en la administración del Trust Periodístico "Paris Soir", "Paris Midi", "Intransigent" y "Comedia". Esta suma no es la primera entregada, pues estos periódicos exigen a la propaganda soviética una tarifa cada vez más elevada para mantener en sus columnas la defensa del crimen y del robo, únicos elementos de actuación del Gobierno soviético de Valencia.

El conocido pillastre Ossorio y Gallardo es el encargado de controlar la publicidad en la prensa francesa del Gobierno rojo y personalmente redacta muchas de las noticias que aparecen en los periódicos del Trust.

Una respuesta del primer lord del Almirantazgo británico

La asistencia llamada humanitaria a una ciudad sitiada se convierte fácilmente en un apoyo antineutral

En la Cámara de los Comunes el primer lord del Almirantazgo, M. Duf Cooper, contestando a un diputado laborista que se quejaba de que los barcos de guerra británicos no protegiesen a los navíos que se dedican a la evacuación de refugiados de Santander, hizo las siguientes manifestaciones:

Es muy difícil trazar una línea entre una obra humanitaria y la asistencia al mar. Sabido es que los sufrimientos no son patrimonio exclusivo de los combatientes, sino también de las mujeres y los niños que sufren, pero cuando una ciudad está sitiada, la ayuda a la guarnición, ya sea en forma de alimentos o de disminución de bocas inútiles, por la evacuación de mujeres y niños, viene a convertirse en una asistencia más.

Después de recordar que el gobierno británico no podría proteger más que a los navíos ingleses fuera de las aguas territoriales, añadió lo siguiente:

Los navíos que participan en la guerra pueden realmente esperar que los navíos de guerra británicos los protejan hasta el puerto. Esto significaría que nuestros barcos habían de disparar indudablemente contra navíos españoles; esto significaría que nosotros tomaríamos parte en la guerra y que arriesgaríamos la vida de los marinos británicos por una causa que nadie, a excepción de los laboristas, piensa que valga la pena ser defendida.

Mientras yo sea lord del Almirantazgo me opondré resueltamente a que muera un solo marino por la causa de los gubernamentales.

En relación con las anteriores manifestaciones, el jefe del Almirantazgo hizo estas otras, que aparecieron en el periódico "Times":

"Todos recordamos que durante cuatro años y medio hicimos cuanto en nuestro poder estuvo para privar de alimentos a las mujeres y a los niños de Alemania, y si entonces los Estados Unidos o cualquier otra gran po-

tencia nos hubiera pedido que autorizáramos el envío de alimentos a la población civil, ¿hubiéramos contestado por motivos humanitarios que no podíamos negarnos a ello? No hay gran diferencia entre los súbditos ingleses que, movidos por dobles impulsos de ideales, van a España a luchar por una causa sin esperar protección alguna, y los barcos británicos fletados por el gobierno vasco mediante sumas considerables que van a llevar al gobierno español en la guerra que sostienen con los rebeldes. Toman parte en la guerra y no pueden esperar que la flota británica los ampare su llegada al puerto. Son tan voluntarios como cualquier otro de Francia, Gran Bretaña, Alemania e Italia, que se dicen están luchando en ambos lados.

Comentarios de la Prensa francesa al discurso de Edem

Las manifestaciones del ministro inglés aclaran la situación internacional

París.—La prensa parisiense al comentar el discurso que pronunció el Ministro Edem en la Cámara de los Comunes lo juzga como una aportación importantísima a la pacificación europea. La prensa francesa pone de relieve las declaraciones del Ministro Británico referentes a la posición y a los intereses de Inglaterra en el Mediterráneo e interpreta estas declaraciones como una puerta que se abre para Italia, así como una afirmación de fidelidad al gentlemen agreement. Si se acercaran Inglaterra e Italia, escriben algunos diarios franceses, la solución del problema español en el plano internacional podría ser de extremo fácil.

Escibe el "Figaro" que la parte del discurso relativa a la política británica reactiva al Mediterráneo es en extremo interesante. Ya que nada mejor que estas palabras podrían contribuir a atenuar la tensión en el propio Mediterráneo.

En "Jour" publica que las declaraciones del Secretario de Estado se dedican a colocar a todas las potencias en frente de sus responsabilidades para el caso de que fracasen las negociaciones en curso, así como para demostrar que es posible llegar a entenderse y mostrar al

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 27 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frentes de Vizcaya, Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos sin consecuencias, habiéndose pasado 42 milicianos, con armas.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—Ha continuado el avance de nuestras fuerzas, que han ocupado varios pueblos, cogiéndose 26 prisioneros.

Frente de Madrid.—Como consecuencia de la batalla de Brunete, sigue recogiendo material. Pasan del millar los fusiles recogidos hoy, así como 14 ametralladoras y gran cantidad de proyectiles de artillería. Se han pasado a nuestras filas 66 milicianos.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

Ejército del Sur

En el frente de Córdoba se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia, recogiendo municiones, dos fusiles-ametralladoras y 70 fusiles de repetición.

Salamanca 27 de julio de 1937 De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Un padre ejemplar

Don Gregorio Manso, vecino de Murieta (Navarra), es padre de trece hijos, de los cuales, ocho varones están en el frente voluntarios, donde dos de ellos han muerto heroicamente por España. Son muchos los casos de abnegación que en esta guerra se están dando, pero pocos como éste que referimos.

Conocer el Generalísimo de este caso extraordinario ha escrito una carta llena de cariño a esta familia de patriotas, acompañándole además un regalo de mil pesetas, por mediación del párroco del citado pueblo de Murieta.

Este rasgo del Caudillo demuestra su interés paternal por todos los españoles, al mismo tiempo que el temple de una familia verdaderamente patriota y ejemplar.